Página: 1, 4





Rechaza narcoelección: ve comicios tranquilos

Señala que en lugares particulares hay violencia, pero el gobierno ya está tomando cartas en el asunto; dice que seguirá investigaciones de Avotzinapa, en caso de que no se concluyan

> SALVADOR CORONA Enviado -nacton@eluntversal.com.mx

Morelia, Mich .- La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que seguirá con las investigaciones del caso de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, pero en caso que no se llegue a una conclusión en esta administración.

No obstante, la abanderada morenista aclaró que el presidente Andrés Manuel López Obrador personalmente ha atendido a los padres y madres de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, quienes desaparecieron el 26 de septiembre de 2014, para darles reportes de las investigaciones, por lo que opinó que se sigue avanzando en la verdad y justicia.

"Este gobierno se ha encargado de echar abajo la verdad histórica de [Enrique] Peña Nieto o de la procuraduría de entonces, (...) hay un reporte que es público donde hay investigación muy profunda de qué

fue lo que pasó y hay tres hipótesis y se sigue investigando", indicó y añadió que en estas investigaciones hay justicia, ya que está privado de su libertad el entonces procurador Murillo Karam, militares detenidos, y existen órdenes de aprehensión contra otros.

Agregó: "Claro que vamos a continuar con las investigaciones en caso de que no se llegue a su conclusión, pero es importante [mencionar] que el Presidente personalmente recibe a los padres y madres de Ayotzinapa".

Sheinbaum Pardo subrayó que ella también ha recibido a los padres de los jóvenes de Ayotzinapa y no descartó volver a tener una reunión con ellos.

Mientras tanto, al ser cuestionada sobre el asesinato de candidatos a cargos de elección popular como en Maravatío, Michoacán, y otros estados, la exmandataria capitalina rechazó que se esté viviendo una "narcoelección", sino que serán unas LUNIVERS elecciones pacíficas.

Y declaró que "hay lugares particulares en donde ha habido violencia y ahí está tomando cartas en el asunto el gobierno de México".

"No estamos viviendo una narcoelección, de ninguna manera, va a ser una elección masiva, de mucha participación del pueblo de México 🎚 y hay lugares particulares donde ha habido violencia, y ahí está tomando cartas en el asunto el gobierno de México, en coordinación con los gobiernos estatales, pero de ninguna manera es esta idea de que va a ser una elección violenta, no", dijo en conferencia de prensa.

Posteriormente, en el estadio Morelos, con una asistencia de 40 mil personas, Sheinbaum aseguró que



Página: 1, 4

su proyecto es distinto al de la oposición, ya que buscan que los jóvenes nunca tengan que acercarse a un grupo delictivo.

"Vamos a construir más escuelas, aquí en Michoacán lo decimos, la irresponsabilidad de un presidente espurio que llegó a decretar la guerra contra el narco, cerrándole las puertas a las y a los jóvenes de México. Nuestro proyecto es distinto, nuestro proyecto tiene que ver con apoyar a las y los jóvenes de México, para que nunca tengan que acercarse a un grupo delictivo".

Indicó que si bien ya existe el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, va a impulsar el programa Las y los Jóvenes Unen a México para apoyar la educación, para que "tengan una vida de futuro, de bienestar, no de guerra, no de muerte".

"Y ese futuro lo vamos a garantizar con educación, educación, educación y más educación para los jóvenes de nuestro país", se comprometió la candidata.

Es tierra de Morena, dice

De Morelia, Sheinbaum se trasladó a Atlacomulco, Estado de México, el que es uno de los últimos bastiones del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y tierra del expresidente Enrique Peña Nieto, así como del exgobernador Alfredo del Mazo y Arturo Montiel.

"Decían que Atlacomulco era tierra del PRI, [pero] es tierra de Morena. Ya aquí en el Estado de México le dijeron al PRI adiós, ya aquí en el Estado de México gobierna una maestra, Delfina Gómez, y ahora que lleguemos a la Presidencia, porque vamos a llegar con el voto de todos los mexiquenses", aseguró Claudia Sheinbaum.

Durante el evento no hubo presencia de invitados expriistas que han refrendado el apoyo a Sheinbaum, como el exgobernador mexiquense Eruviel Ávila, quien ahora va por un escaño en el Senado de la República por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

En la plaza principal del municipio donde se desarrolló el mitin político se pudieron leer pancartas con la leyenda "Sheinbaum te queremos en la Presidencia".

La abanderada presidencial también prometió que una vez que llegue a la Presidencia, en caso de ganar las elecciones del 2 de junio, igual que el presidente Andrés Manuel López Obrador, apoyará al Estado de México haciendo equipo con la gobernadora.

Algrito de "¡Sí se puede!", Claudia Sheinbaum hizo un llamado para construirel segundo piso de la Cuarta Transformación, por lo que pidió una "tarea", que los asistentes hagan comités de la defensa de la transformación y que estén conformados por 10 personas para ir a las urnas el siguiente 2 de junio.

Durante su discurso habló del combate a la corrupción y la austeridad republicana, y aseguró que una vez que llegue a gobernar el país se encargará de que "nadie gane más que la presidenta", propuesta igual que el Mandatario federal, Andrés Manuel López Obrador.

Por otro lado, la abanderada presidencial de Morena, PT y PVEM no descartó asistir a la Universidad Iberoamericana ante la invitación para un diálogo con estudiantes, pero dijo que sigue valorándolo, ya que está priorizando su visita a los 300 distritos del país, hasta el momento lleva 23.

"Lo estoy valorando, estoy privilegiando el recorrido por el país", planteó y añadió que se está poniendo de acuerdo con las autoridades estudiantiles de la Ibero para poder asistir conforme con su agenda. •







Al llegar al estadio Morelos, en Morelia, Michoacán, la abanderada presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, fue recibida con entusiasmo por sus simpatizantes, quienes le entregaron peticiones y le hicieron algunos obsequios.



Claro que vamos a continuar con las investigaciones en caso de que no se llegue a su conclusión, pero (...) el Presidente personalmente recibe a los padres de Ayotzinapa"

CLAUDIA SHEINBAUM Candidata presidencial



Sheinbaum anunció que impulsará el programa Las y los Jóvenes Unen a México, para darles un mejor futuro.





El Universal Sección: Portada, La Sucesión 2024-03-10 04:01:55 611 cm²

Página: 1, 4

4/4



Vamos a construir más escuelas, aquí en Michoacán lo decimos, la irresponsabilidad de un presidente espurio que llegó a decretar la guerra contra el narco, cerrándole las puertas a las y a los jóvenes de México"

